



THE ROTARY CLUB OF SADOWARA WEEKLY BULLETIN

佐土原ロータリークラブ週報

会員増強
拡大月間



第703回 平成13年 8月 8日(水)

[本日のプログラム] 2001~2002年度 国際ロータリーのテーマ

1. 点 鐘
2. ロータリーソング
「それでこそロータリー」
3. 食 事
4. 会長の時間
5. 幹事報告
6. 委員会報告
7. 8月のセレモニー
8. 点 鐘

~~社長奉仕12.8.07~~

- 次回予告
★ 8月15日(水)
特別休会

★ 8月22日(水)
クラブフォーラム

佐土原ロータリークラブ

例会日 毎週水曜日 (12:30~13:30) 会長 吉田康一郎
例会場 石崎浜荘 ☎0985-73-1913 副会長 宮原 建樹
事務局 宮崎県佐土原町大字下郷3887-17 幹事 岩下 廣美
☎880-0212 会計 垂水 敏雄
TEL及びFAX 0985-73-7170 会帳 論議 池田 仁志

第702回例会記録

(2001. 8. 5)

☆会長の時間

会長 吉田 康一郎 君

おはようございます。

本日は第702回の例会で、道路愛護デーにちなみ奉仕活動の一貫としての清掃作業のための早朝例会です。

早朝の6:00に役場駐車場に沢山の会員の方々にお集りいただきまして、大変ご苦労さまでございます。

この奉仕活動も当クラブの定着したプログラムになりました、何年か過ぎました。

場所も毎年ここバイパスの駐車場を中心周囲の清掃を致しておりますが、いつもこの奉仕作業をしながら、モラルの無さに呆れるばかりです。ゴミとして捨てられている物の中に空き缶、空き瓶、弁当の空き箱、紙くずはおろか便器まで捨てられています。

しかし、今年は以前に少し清掃されていたのか例年よりゴミの量が少ないような気がしました。

我がRCも新会員の出席を始め、いつものように皆さんに出席頂きまして、首にタオル、手に火鉢を持たれ、一生懸命の作業姿を拝見して、これぞロータリアン本来の姿かな…と思いました。

最後に集合写真を撮り、お茶で乾杯して現場をあとにいたしました。

本当に真夏の暑い中、ご苦労さまでございました。

☆幹事報告

幹事 岩下廣美君

例会変更通知

1. 8月8日(水)の例会は『納涼夜間例会』のため、

時間 18:30~ []
場所 日向中央ホテル [] に変更
日向中央RC

2. 8月6日(月)の例会は夜間例会のため、時間 18:30~ []

場所 パンドラ [] に変更
日向RC

3. 8月7日(火)の例会は夜間例会のため、時間 18:30~ []

場所 ホルブルフォート日向 [] に変更
日向東RC

本日は暑い中、沢山の会員の方に奉仕作業に出席頂き、ご苦労さまでございます。頑張りましょう。

次週は夜間例会になります。

☆出席報告

委員長 太田忍君

会員数	30名
例会出席者	21名
出席率	70%
メンバーチップ者数	2名
修正出席率	77%
欠席者名	神宮寺、宮本、鶴見、森木、鶴見

☆社会奉仕委員会

委員長 中武幹雄君

道路愛護デー奉仕活動に参加のお礼

8月5日(日)早朝6:00から21名のご参加お疲れさまでございました。

私は初めてですが、恒例になっている行事で、続けて行く事は大変意義のあることだと思います。

道路脇の植木等に捨てられたごみ、空き缶、空き瓶、etc

この場所にかぎったことではありませんが、どこの道路脇にも空き缶やその他のゴミは非常に沢山目につきます。

平気で車の窓から投げ捨てる習慣、食べ殻、その他のものを捨てる習慣、を何とか改善できないものか?とつくづくこの奉仕活動は思われます。

約1キロ、約1時間の作業で集まったゴミは袋にして10袋でした。

町内全部ではどの位あったのでしょうか?とても嘆かわしい事だと感じております。

政治改革ならぬ、日ごろの習慣改革が必要なのではないのでしょうか!!

今日は汗をかきましたが、何だかさわやかな気持ちになった1時間でした。

暑い中での作業大変ご苦労さまでした。
御礼を申し上げます。

昨日(4日土)宮崎市 ホテル神田橋にて開催された、社会奉仕委員長会議の協議内容は次の例会にて概要をご報告いたします。

☆入会のご挨拶

新入会員 岩切徳夫君

皆様今日は。

7月11日に入会致しました、岩切徳夫でございます。

先ほどより皆様のお話を伺っておりましたが、この素晴らしい活動、そしてボランティア等、果たして私にできるかな…とつくづく感じた次第であります。

以前ライオンズクラブに所属しておりまして、ほぼロータリークラブも同じようなものだろうと思っておりましたが、皆様方のお話を伺いし、すっかり自信を無くしている状態であります。

どこまで皆様について行けるか分かりませんが、先輩諸氏のご指導、ご鞭撻で何とかついて行くように、頑張ります。

どうぞよろしくお願ひ致します。



Happy Voice

突然お祝いを頂きまして、びっくり致しました。

とても喜んでおります。

ロータリクラブの皆様、これからのご活躍をお祈り申し上げます。

ありがとうございました。

中武ちづ子



道路愛護デーで空き缶やゴミ拾いに汗を流した会員

平成13年8月5日 早朝6時より



↑ ↓ 皆さん早朝よりお疲れさんでした↓



何を見つけたかな



この長い道路の清掃です